Banco Central de Nicaragua

Emitiendo confianza y estabilidad

Entrega de Premios Certamen de Pinturas 2016 Palabras del Presidente del BCN, Cro. Ovidio Reyes R. 28 de Febrero 2017

Como ya es costumbre, el Banco Central de Nicaragua (BCN) ha convocado a esta ceremonia en la que haremos entrega de los premios al primero, segundo y tercer lugar del Certamen de Pintura convocado por esta institución y correspondiente al año 2016.

El Banco Central de Nicaragua ha mantenido su tradición de fomentar el arte y la literatura en Nicaragua, a través de su Programa Cultural.

La temática y técnica en la cual se convocó a este certamen fue de libre elección para los participantes. En cuanto a límites y referencias para las pinturas se estableció que las medidas tendrían como máximo 200 x 200 centímetros y un mínimo de 50 x 50.

Como todos los años, cada artista puede participar con una sola obra, original e inédita, que no hubiese sido premiada en ningún otro certamen ni participado en otras convocatorias anteriores de este Certamen.

En concordancia con las bases del concurso, el día 31 de enero pasado se realizó la reunión del jurado convocado para el concurso, conformado por los artistas y críticos de arte: Julio Martínez Castillo, Alberto Torres Cerrato y Ricardo Morales Velásquez; para analizar las obras concursantes y deliberar con el fin de seleccionar los premios.

Tras el análisis y revisión de 18 obras concursantes, y luego de haber deliberado acerca del nivel de calidad de las mismas, el jurado decidió premiar las siguientes obras:

Para el primer lugar fue seleccionada la obra titulada "SERES EN FLORA Y FAUNA", del artista Jorge Luis Rodríguez Lagos, debido al sentido experimental notable en su factura, así como a la evidente búsqueda de novedad en el empleo de elementos formales como el color, la textura, la composición y la armonía.

Para el segundo lugar fue seleccionada la obra titulada "LAU", del artista Pedro Patricio Marín Muñoz, debido a la calidad mostrada en la pulcritud y el esmero en el manejo de un estilo hiperrealista, así como por la suavidad y la armonía mostrada en la confección de la obra.

Banco Central de Nicaragua Emitiendo confianza y estabilidad

El tercer lugar fue otorgado a la obra "MUJER INDÍGENA", de la artista Zahra Mohajerpour; debido a la limpieza y a la armonía en el manejo del color, así como por la suavidad y tersura en las expresiones. El jurado destacó también en esta obra el buen manejo de un estilo realista.

Cumpliendo con lo establecido en las bases de este certamen, el día de hoy nos complace hacer ante ustedes la entrega formal de estos premios. Felicitamos a los artistas galardonados y agradecemos la participación de todos los artistas que con sus aportes hacen de este concurso uno de los más importantes de nuestras artes a nivel nacional.

Aprovechamos para reiterar aquí el compromiso del Banco Central de Nicaragua con el desarrollo del arte y la cultura nicaragüenses, que a través de los años se ha constituido en uno de los objetivos primordiales de nuestra proyección social. Agradecemos a todos su presencia a esta ceremonia y llamamos a los artistas premiados pasar a recibir sus premios.

Muchas Gracias

